

# A MELESSE, LES HABITANTS ONT FÊTÉ LES 100 ANS DE L'ABBÉ LEROY

Il y avait foule dimanche à l'église de Melesse pour fêter le centenaire de l'abbé Leroy. Pendant 65 ans, ce prêtre s'est dévoué sans compter aux paroissiens de cette commune du nord de Rennes. A l'issue de la messe qui lui a été consacrée, le maire Claude Jaouen lui a remis la médaille de la ville.



Claude Jaouen maire, et Ghislaine Marzin, adjointe, ont remis la médaille de la ville de Melesse à l'abbé Leroy en raison de sa participation à l'histoire sociale, culturelle et sportive de la commune.

**1** 954-2019, « c'est un record, cela n'arrive jamais qu'un prêtre reste si longtemps dans une même paroisse ! », s'est exclamé le père Olivier Gazeau, curé de la paroisse Saint Jean-Paul II (Melesse, Betton, Saint-Grégoire, Chevaigné, Montreuil-le-Gast), au cours de la messe d'hommage dédiée à l'abbé Eugène Leroy qui a franchi le cap des 100 ans le 30 janvier dernier.

Ordonné prêtre le 30 juin 1947, l'abbé Leroy a été nommé en 1954 à Melesse, paroisse qu'il ne quittera plus ensuite jusqu'à ce qu'il rejoigne l'an dernier la maison de retraite du clergé à Montigné en Vézin-le-Coquet.

« L'abbé » comme l'appelle affectueusement ses ouailles, a accompagné plusieurs générations de jeunes de Melesse et des communes voisines dans leurs activités sportives et culturelles. Qu'il s'agisse de football, de basket-ball, de volley-ball, de tennis de table, de judo ou encore de cross-country... Des activités rassemblées sous l'égide du patronage la Jeanne d'Arc dont il a été l'un des créateurs et la cheville ouvrière pendant des décennies. On lui doit aussi les premières projections itinérantes de films à Melesse et dans les environs, ainsi que la création de la fanfare dont les anciens ont encore donné une aubade en son honneur dimanche dans l'église.



De nombreux melessiens avaient tenu à s'associer à l'hommage rendu à l'abbé Leroy qui a exercé son sacerdoce pendant 65 ans dans leur paroisse.



Lors de la messe qui lui a été dédiée en l'église de Melesse, au centre, l'abbé Eugène Leroy, entouré de jeunes et de prêtres de la paroisse Saint-Jean-Paul II.

Mais pour beaucoup de jeunes des années 1960-70, l'abbé Leroy ce fut également la découverte de la France et de l'Europe avec le centre de vacances d'Argelès-Gazost dans les Pyrénées, des voyages en cars en Allemagne, Autriche, Grèce, Suède, Norvège...

## Un prêtre entrepreneur...

« Le Père Eugène Leroy, c'est l'homme d'action, l'homme qui construit, qui entreprend », soulignait récemment Jean-Claude Chevrollier, l'un des membres de l'équipe paroissiale, à l'occasion des 70 ans de prêtrise de l'abbé. Jamais à cours d'initiatives pour le bien de la collectivité melessienne, l'abbé Leroy était connu pour sa détermination sans faille quand il s'agissait de conduire à leur terme les projets qu'il avait lancés. Ainsi, c'est lui qui fit construire avec le concours d'artisans et de nombreux bénévoles la salle de sports de la JA Melesse qui est devenue par la suite la salle polyvalente communale.

Au cours de la messe d'hommage consacrée à l'abbé, le père Olivier Gazeau a rappelé son fort investissement religieux au service de la communauté paroissiale. Outre les très nombreux offices dominicaux et baptêmes qu'il a célébrés au cours de sa longue vie de prêtre à Melesse, « il tenait encore récemment, malgré son grand âge, à venir chaque matin dire la messe dans la sacristie de l'église », rapporte l'une des membres de l'équipe pastorale. Et tous les soirs, il avait à cœur de chanter le cantique de Siméon, « apprécié particulièrement de tous ceux qui ont fait don de leur vie à Jésus », a aussi précisé le curé doyen de la paroisse.

A l'issue d'une célébration à la fois pieuse et chaleureuse, achevée sous les applaudissements de l'assemblée, Claude Jaouen maire et Ghislaine Marzin adjointe, ont tenu à remettre à l'abbé Leroy la médaille de la ville de Melesse en raison de sa participation active à l'histoire sociale, culturelle et sportive de la commune, et de son engagement auprès des jeunes.